

Bonjour tout le monde. Bienvenue au jeudi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com en précommercialisation..

Ce matin, les contrats à terme sur indices boursiers sont en baisse.

dans l'ensemble, entraînés à la baisse par les valeurs technologiques..

Les contrats à terme sur Dow sont actuellement en baisse de 250 points..

Les produits sont mélangés..

Nous avons l'or et le pétrole brut plus bas, tandis que le gaz naturel n'est pas plus élevé..

Le jeudi matin..

Commençons la présentation de ce matin par un peu d'entretien ménager..

Au cours des deux dernières semaines,.

nous avons essayé de perfectionner notre flux de travail tôt le matin afin que nous puissions non seulement.  
publier en anglais, mais publier en plusieurs langues..

C'est pour aider nos partenaires commerciaux.

partout dans le monde et les choses vont plutôt bien..

Ce que nous avons décidé aujourd'hui, c'est de publier simplement la version anglaise.

version d'abord, puis les versions traduites seront disponibles 1 heure plus tard..

Et donc nous commençons cela ce matin..

Et donc si vous attendez.

pour la version traduite, il suffit de regarder et de voir quand vous obtenez l'anglais.

version et la version traduite seront disponibles au même endroit..

Il vous suffit de cliquer sur les icônes en bas de l'écran et vous serez.

capable d'obtenir la version traduite 1 heure plus tard..

Maintenant, il n'y a vraiment pas grand-chose à dire sur l'activité commerciale d'hier..

C'était essentiellement une journée à l'intérieur..

Que vous regardiez le VIX ou.

l'indice du dollar américain ou le S&P 500, ils ont tous eu des journées intérieures..

Alors hier était une date d'indécision, un jour de pause..

Maintenant, nous cherchons de l'action.

jeudi et il semble que ce sera à la baisse..

Maintenant, une chose intéressante est arrivée.

semaine que je veux que vous regardiez, et c'est le fait que les moyennes mobiles.

semblent arrêter une grande partie du marché américain en ce moment..

En regardant l'ETF S&P 500 SPY, vous pouvez voir que nous avons échangé.

à la moyenne mobile de 200 jours mardi, puis a reculé..

Rien n'est en panne jusqu'à présent, mais il agit comme une résistance..

Et en regardant les Q pour le Nasdaq.

100, c'est la moyenne mobile à 100 jours qui fait office de résistance..

Et en regardant les actions I pour le Russell 2000,.

c'est la moyenne mobile à 200 jours qui fait office de résistance..

Maintenant, si les moyennes mobiles se maintiennent.

une partie du marché en échec en ce moment à la hausse, nous devrions également nous attendre à eux.

servir de soutien potentiel lors de la descente..

Désormais, les personnes qui suivent les moyennes mobiles suivent souvent également les lignes de tendance..

Et il y a donc une belle ligne de tendance haussière pour l'ETF SPY..

Nous allons donc chercher si.

les moyennes mobiles peuvent nous retenir sur le chemin du retour et si la ligne de tendance peut tenir,.

si ceux-ci commencent à casser, c'est une situation plus baissière et nous.

s'attendrait à ce que le marché redescende et reteste le plus bas du début d'octobre..

Aucune de ces choses ne s'est encore produite..

La seule chose qui s'est produite jusqu'à présent est.

cette résistance moyenne mobile nous a tenus en échec..

Maintenant, en regardant le nasdaq, c'est une situation différente de celle du SPY ETF..

C'est aussi une situation différente de la dow.

et le TSX, qui ont réussi à dépasser la moyenne mobile de 200 jours..

Vous pouvez voir que le récent creux était juste.

légèrement supérieur au creux de début octobre..

Et donc nous avons moins de rembourrage sur le chemin du retour pour le nasdaq que nous.

pour le SPY ETF, pour le S&P 500, ou pour les actions I pour le Russell 2000,.

ce qui l'a fait jusqu'à la moyenne mobile de 200 jours..

Nous surveillerons donc à la fois les moyennes mobiles et le support de la ligne de tendance autant que possible.

des indices sur la direction dans laquelle le marché veut aller ensuite..

Maintenant, comme je l'ai mentionné,.

la baisse du TSX a éclaté au-dessus de la moyenne mobile de 200 jours..

Et bien sûr, cela pourrait être une situation temporaire..

Nous n'avons certainement pas fait d'évasion au-dessus.

les sommets de l'été pour l'instant, de sorte qu'il ne s'agit peut-être pas d'une moyenne mobile..

La résistance nous tient en échec..

Ce pourraient être les sommets de l'été qui nous retiennent actuellement..

Maintenant, l'une des principales raisons pour lesquelles le TSX.

a pu remonter au-dessus de sa moyenne mobile de 200 jours a été le secteur de l'énergie..

Malheureusement, cela semble toucher à sa fin..

Nous avons passé du temps ici à essayer de nous échapper au-dessus des sommets à l'arrière.

à la fin du printemps et malheureusement, nous n'avons pas pu le faire jusqu'à présent..

Juste un petit commentaire sur ce tableau..

Ce graphique est centré sur le milieu.

de l'écran et donc nous gardons le prix au milieu de l'écran..

C'est également vrai pour ce tableau..

Et la raison en est que nous voulons.

la possibilité de pouvoir montrer des projections à la hausse ou à la baisse..

Si nous utilisons le graphique,.

comme vous regarderiez normalement un graphique où le prix monte tout de suite.

vers le haut, nous ne sommes pas en mesure d'afficher des projections supplémentaires..

Il s'agit donc des actions I pour le secteur de l'énergie TSX..

Et vous pouvez voir que nous sommes au sommet.

des zones de panique ici et nous avons commencé à s'estomper..

Certes, nous avons eu un signal d'achat récent..

Bien sûr, lorsque vous recherchez des opportunités,.

les opportunités à faible risque se dégagent du bas des zones de panique..

Les opportunités à haut risque apparaissent en haut des zones de panique et c'est.

où un nouveau signal d'achat a moins de chances de réussir..

Et c'est ce qui va probablement arriver aux actions oculaires du secteur de l'énergie TSX..

Jeudi, nous devons clôturer en dessous de 1692..

Maintenant, quand on regarde le pétrole brut, le pétrole brut est sans tendance depuis un moment maintenant..

Les pros, oui, ils contrôlent, mais à peine..

Il n'y a donc pas eu d'engouement pour le pétrole brut depuis un bon moment..

Cela n'a pas empêché les gens de mettre de l'argent dans le secteur de l'énergie..

Le pétrole brut est actuellement sur un signal de vente..

Les valeurs énergétiques sont toujours sur un signal d'achat..

Nous nous négocions à la baisse ce matin, essayant de maintenir 81,25..

Si cela casse, recherchez un retour à 75 \$ maintenant aux États-Unis..

Je suis l'ETF SPY Energy..

Et encore une fois, on dirait qu'il s'estompe..

Il s'est échangé juste au-dessus des sommets.

de retour à la fin du printemps, mais n'a pas vu d'élan ici..

Nous avons des problèmes à 93,75 jeudi..

Si nous obtenons une clôture en dessous de 90,50,

cela nous remettrait sur un signal de vente sur lequel nous étions la semaine dernière..

Et encore une fois, lorsque vous regardez de nouveaux signaux d'achat au sommet des zones de panique,,

ce sont les signaux d'achat les plus risqués à prendre..

Ils sont les moins susceptibles de continuer à la hausse..

Terminons la présentation d'aujourd'hui par un bref aperçu de Tesla..

Tesla n'a pas vraiment participé au récent rallye..

Nous avons Apple classé 6,,

amazon classé 4 et Tesla actuellement classé 1..

Nous devons clôturer au-dessus de 203,93 jeudi..

Je ne m'attendais pas à ce que cela se produise car il s'échange plus bas ce matin..

Vous pouvez voir que les pros ont le contrôle depuis fin septembre et ont traversé.

tout le mois d'octobre à novembre n'étant pas sous contrôle..

Nous nous sommes regroupés autour des 187,50.

niveau de la semaine dernière, clôturé juste en dessous hier..

Si nous supprimons le bas de la semaine dernière,,

puis 156 puis 125 sont les prochaines cibles à la baisse..

Je ne serais pas surpris d'en voir.

soutien psychologique à 150 si nous tombons en dessous du plus bas de la semaine dernière..

Bon, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Les contrats à terme sur indices boursiers ont continué.

descendre depuis que j'ai commencé cette présentation..

Dow future est actuellement en baisse de 340 points,,

nous recherchons donc certainement des ventes à l'Open jeudi matin..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..

Profitez de votre journée..